

Betreff:

Zusätzliche Bänke Spielplatz Elisabethenstraße/ Angelsachsenstraße
- Antrag der CDU-Fraktion -

Antragstext:

Zusätzliche Bänke am Spielplatz Elisabethenweg/Angelsachsenstr.

Im Bereich Elisabethenweg/Angelsachsenstr. befindet sich ein Spielplatz, an dem zwei Bänke stehen. Von jungen Müttern ist die Bitte geäußert worden, dort weitere Bänke aufzustellen, da die vorhandenen Bänke oft nicht ausreichen. Die frühere Lärmproblematik besteht nicht mehr. Deshalb erscheint es sinnvoll, zwei weitere Bänke am Spielplatz aufzustellen, um die offensichtlich bestehende Nachfrage junger Familien zu befriedigen.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

An dem Spielplatz Elisabethenweg/Angelsachsenstr. werden zwei weitere Bänke aufgestellt und aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirats finanziert.

Wiesbaden, 06.10.2015